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ГАГАРИНСКИЙкурьер
ГАЗЕТА ЖИТЕЛЕЙ МУНИЦИПА ЛЬНОГО ОКРУГА ГАГАРИНСКОЕ

ЛУЧШИХ МУНИЦИПАЛОВ  
НАГРАДИЛ ГУБЕРНАТОР

>>>  В КДЦ «Московский» состоялся съезд 
Совета муниципальных образований Санкт-
Петербурга. Это мероприятие проходит раз в 
год, на нем представляют отчет о работе всех 
муниципальных депутатов города.
>>>  «К Санкт-Петербургу приковано при-
стальное внимание. Мы должны помогать 
России, и все три непростых года нам это уда-
валось. В 2016 году рост промышленного про-
изводства увеличился на на 3,9%, зафиксиро-
ван рекордный прирост инвестиций до 582 
млрд рублей, реальная зарплата выросла на 
3%», – заявил на съезде Георгий Полтавченко.
>>>  На заседании также присутствовал пред-
седатель Законодательного собрания Вячес-
лав Макаров. Он напомнил, что 20 лет назад 
муниципальная власть только зарождалась.
«И уже можно сказать, что она удалась. 38 депу-
татов нынешнего созыва ЗАКСа прошли школу 
местного самоуправления», – сказал спикер 
городского парламента. Он отметил, что 42% 
муниципальных депутатов – женщины.
>>> В завершение губернатор Санкт-
Петербурга вручил благодарности руково-
дителям ряда муниципальных советов. Бла-
годарность губернатора была вручена главе 
МО Гагаринское Галине Трифоновой за эффек-
тивную работу и совершенствование взаимо-
действия органов государственной власти с 
органами местного самоуправления в Санкт-
Петербурге. Кроме того, Галина Фёдоровна 
удостоилась Диплома за II место в номинации 
«Лучший благоустроенный двор новой за-
стройки», которым был признан двор на пр. 
Космонавтов, 32/2.

В марте 2017 наш муниципальный совет прошёл 
своеобразный «экватор». Два с половиной года назад 
жители округа выбрали депутатов V созыва, и ров-
но столько же им ещё предстоит работать до следую-
щих выборов. Подвести некоторые итоги, рассказать 
о планах на вторую половину срока и ответить на во-
просы жителей мы попро-
сили Главу Гагаринского 
Галину ТРИФОНОВУ.

– Галина Фёдоровна, как 
вы в целом оцениваете про-
межуточные результаты 
деятельности муниципаль-
ного совета V созыва?

– Жители помнят, что в 
пятом созыве у нас обно-
вилось 60% депутатского 
корпуса. Всего восемь де-
путатов из прежнего соста-
ва сумели переизбраться и 
сохранили свои места. Таков был выбор народа. Но 
для меня важно, что мы сумели сохранить тот высо-
кий темп работы, который был задан в предыдущие 
годы депутатами III и IV созывов. Продолжилось 
поступательное движение по всем направлениям 
наших полномочий. Был проделан целый комплекс 
работ по благоустройству. Большое внимание мы 

уделяли и патриотическому воспитанию. Ежегодно 
проводились сотни интересных мероприятий раз-
личной направленности, как для детей, так и для 
старшего поколения. Важную, хотя и непростую, 
работу с семьями ведёт наш отдел опеки и попечи-
тельства. Хочу отметить, что наши депутаты хоро-

шо знают проблемы жи-
телей, ведь многие из них 
сами живут в Гагаринском 
и относятся к своей рабо-
те по-хозяйски, стремясь к 
созданию уюта и комфор-
та во дворах округа.

Приятно, что свою оцен-
ку деятельности нашего 
муниципалитета дал и гу-
бернатор Георгий Полтав-
ченко. На прошедшем в 
марте съезде муниципаль-
ных образований он особо 
отметил МО Гагаринское, 

вручив мне благодарность за эффективную работу. 
Считаю, что это совместная заслуга всех депутатов и 
сотрудников местной администрации нашего округа. 
У нас трудится слаженный профессиональный кол-
лектив, который по праву является одним из лидеров 
муниципального сообщества Санкт-Петербурга.
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Человек по имени учитель: 
в рамках постоянной рубрики 
«Наши люди» мы продолжаем 
рассказывать о тех, кто живёт и 
работает в округе Гагаринское. 
Сегодня нашей героиней стала 
Елена Кезина, учитель русского 
и литературы 543 школы.

Гагаринцы спасают планету: 
экология – главная тема этого 
номера. Почему важно сорти-
ровать мусор? Как 22 апреля 
правильно отметить День Зем-
ли? И сколько кротов уже выру-
чили наши жители? Ответы на 
эти вопросы вы найдёте сегод-
ня в развороте «ГК».

Рубрика «Буква закона»: в 
повестке дня вновь возник-
ла тема бессплатной прива-
тизации жилья гражданами. 
Прокомментировать этот и 
другие вопросы мы попроси-
ли юриста по ЖКХ, адвоката 
Андрея Ганкевича.

достижение всей команды»
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Наш округ

ЗАПИСЫВАЙТЕСЬ НА ЭКСКУРСИИ
В мае для всех жителей нашего округа, будут организованы 

шесть автобусных экскурсий ко Дню города, в том числе*: 
1. Деревня «Мандроги».
2. Дворянская усадьба «Марьино».
3. «Каменное убранство Петербурга» с посещением Мрамор-

ного дворца.
4. «Тайна белого золота» с посещением Императорского фар-

форового завода. 
5. «Древняя Русь в Царском селе» (Фёдоровский городок).
6. «Усадьбы эпохи классицизма» с посещением музея-усадьбы 

Приютино.
Запись на экскурсии будет производиться  26 апреля с 9.30 

в организационном отделе Местной администрации МО Гага-

ринское по адресу: Витебский пр., 41, корп.1 (2 этаж). Перерыв 
на обед с 13.00 до 14.00.

Запись по телефонам (378-57-76, 378-53-47) будет производить-
ся при наличии свободных мест 26 апреля с 14.00.

По многочисленным просьбам жителей запись на экскурсии 
также будет производиться в сети Интернет. Подробная инфор-
мация в официальной группе Муниципального округа Гагарин-
ское «ВКонтакте»: www.vk.com/club_gagarinskoe .

Для участия в экскурсиях необходимо предоставить следую-
щие сведения: Ф.И.О. (полностью), дату рождения, домашний 
адрес и телефон. При себе иметь паспорт гражданина РФ.

В связи с большим числом желающих записаться на экскурсии, 
Местной администрацией принято решение об участии жителей 
в экскурсиях не более 1 раза год. 

* В экскурсионной программе возможны изменения!

– Какие цели вы в дальнейшем стави-
те перед своей командой? Каким сферам 
будет отдан приоритет в 2017-18 годах?

– Мы и дальше будем реализовывать 
то, что обещали избирателям, когда 
шли на выборы. Главным образом это 
касается благоустройства кварталов. 
Согласно принятой программе, в 2017 
году комплексные работы будут прове-
дены в трёх микрорайонах по адресам: 
пр. Космонавтов, д.21/2, пр. Космонав-
тов, д.29/7 и Витебский, дд.67-73. На 
всех этих объектах будет осуществлён 
полный цикл мероприятий по благо-
устройству территории: установлены 
детские игровые комплексы, спортив-
ные площадки, посажены цветы и де-
ревья, организованы специальные зоны 
для досуга и отдыха жителей старшего 
поколения и многое другое.

Если говорить про наши планы по 
дальнейшему проведению комплексно-
го благоустройства, то на 2018 год был 
выбран двор на Бассейной, 63. Сейчас 
эта территория находится не в самом 
лучшем состоянии, площадка пришла 
в негодность. Есть много обращений 
от жителей этого квартала с просьбами 
привести его в порядок. Мы этот сигнал 
услышали, и наши специалисты уже 
разработали проект благоустройства по 
этому адресу. Но до начала работ здесь 
ещё годик придётся подождать – идут 
необходимые согласования и другие 
обязательные процедуры. 

 – В конце прошлого года в Гагарин-
ском появилось сразу два политика го-
родского и федерального уровня. Я имею 
ввиду новых депутатов ЗАКСа и Госу-
дарственной Думы. Как проходит взаи-
модействие? 

– Считаю, что сам факт избрания де-
путата от нашей территории в город-
ской парламент – уже победа жителей. 
Потому что до этого в течение более 
пяти лет мы не имели в ЗАКСе своего 
представителя. Это было ощутимым 
фактором не только для граждан, но и 
для муниципалов. В отсутствие других 
вариантов жители обращались к нам со 

всеми своими бедами и заботами. 

Приходилось значительно больше вре-
мени уделять личному приёму, работе с 
обращениями и добиваться в различных 
инстанциях решения проблем граждан. 
Нужно отметить, что муниципалитет 
добросовестно выполнял эту работу, 
но возможности местной власти, к со-
жалению, ограничены, особенно если 
это касается вопросов государственного 
уровня. Теперь в нашем округе появил-
ся свой депутат ЗАКСа – Павел Генна-
дьевич Зеленков. И он взял эту работу 
на себя, открыв приёмные, куда могут 
обратиться жители Гагаринского и най-
ти там поддержку.

Кроме того, сейчас у нас с Павлом 
Зеленковым уже достигнута предвари-
тельная договорённость о выделении 
муниципальному округу Гагаринское 
городской субсидии в 2018 году. Эти 
средства мы предполагаем потратить 
на благоустройство квартала по адресу 
Бассейная, 63 (о нём я уже говорила ра-
нее). И это тоже один из позитивных ре-
зультатов взаимодействия с избранным 
жителями депутатом Законодательного 
собрания.

– А что вы скажете про знаменитого 
депутата Госдумы Виталия Милонова, 
который также избрался по террито-
рии Гагаринского? Удалось ли наладить 
с ним контакт? 

– Меня приятно удивило, насколько 
Виталий Валентинович оказался откры-
тым и деятельным человеком. Он с удо-
вольствием участвует во многих муни-
ципальных мероприятиях. К примеру, 
вместе с жителями он отмечал Масле-
ницу на гуляниях во дворе на Звёздной, 
14, тепло поздравлял наших женщин с 8 
марта на концерте в Доме молодёжи. Его 
помощники организовали регулярный 
приём граждан в помещении муници-
палитета на Витебском, 41/1. Несмотря 
на большую занятость и статус феде-
рального политика, Виталий Милонов 
раз в месяц проводит личный приём из-
бирателей. Об этом мы всегда заранее 
информируем граждан через газету. Без 
сомнения, с его помощью гагаринцы по-
лучат более эффективное решение своих 
насущных проблем.

– Дальше я попрошу вас ответить на 
несколько вопросов, поступивших от чи-
тателей газеты «Гагаринский курьер». 
И первый из них касается помещения на 
Космонавтов, 28/1. Два года назад одним 
из пунктов вашей предвыборной про-
граммы было создание там собственно-
го клуба муниципального образования, 
где жители округа могли бы заниматься 
творчеством, самодеятельностью, сво-
бодно проводить встречи по интересам. 
Расскажите, как сейчас обстоит дело?

– Мы долго боролись за этот клуб, не-
сколько лет арендовали это помещение 
под проведение занятий по гражданской 
обороне, и вот в начале 2017 года Коми-
тет имущественных отношений оконча-
тельно передал зал на Космонавтов, 28/1, 
нашему муниципалитету.

Сейчас там проводятся мероприятия 
местных общественных организаций, 
различные вечера и концерты, органи-
зованные жителями. Также в этом поме-
щении устраивают свои репетиции ан-
самбли творческой самодеятельности, и 
даже создан клуб по модной нынче йоге. 
В целом можно сказать, что задуманное 
мы реализовали.

–  За последнее время в округе появи-
лось несколько многоэтажных жилых 
комплексов. В связи с чем, жители жалу-
ются, что не все теперь получают нашу 
муниципальную газету – просто не хва-
тает текущего тиража. Как будете ис-
правлять положение?

– Вышло так, что новые дома засели-
лись быстрее, чем мы предполагали. Но, 
к сожалению, оперативно увеличить ти-
раж в ближайшие месяцы у нас не полу-
чится – бюджет сформирован, а на печать 
газеты до конца года проведён аукцион. 
Однако на следующий год мы обязатель-
но заложим средства на эти цели. «Гага-
ринский курьер» – популярная, востре-
бованная газета. Жители нигде больше 
не могут прочитать о новостях собствен-
ного двора, кроме как в местной прессе. 
Поэтому необходимо, чтобы она доходи-
ла в каждую квартиру.

В качестве временного решения те, кто 
не получает газету, всегда могут взять её в 

муниципалитете на Витебском, 41/1, би-
блиотеке на Типанова, 29, поликлинике 
№51. Также каждый номер размещается 
и на нашем сайте (www.gagarinskoe.ru).

– Многие жители спрашивают, будет 
ли продолжен выпуск серии книг воспо-
минаний о войне и блокаде «И помнить 
страшно, и забыть нельзя»?

– Мы всегда строим свою работу, ис-
ходя из предложений и потребностей 
жителей Гагаринского. За последний 

год лично я получила десятки просьб 
возобновить работу по публикации под-
линных воспоминаний о той страшной 
эпохе. Эти пожелания высказывают не 
только ветераны и блокадники, но и их 
близкие – дети, внуки, правнуки. Ведь во 
многих семьях хранится память о воен-
ном времени – неопубликованные днев-
ники и фотографии из семейных архи-
вов. – которая передаётся из поколения 
в поколение. И для них издание книги 
– единственная возможность увековечить 
историю судьбы своей семьи, чтобы по-
том передать её потомкам. Учитывая всё 
это, муниципальный совет принял одно-
значное решение о выпуске четвёртого 
тома книги «И помнить страшно, и за-
быть нельзя». Сейчас идёт сбор воспоми-
наний, а печать этого издания заплани-
рована на начало 2018 года.

– Ходят слухи, что эта книга не един-
ственная, которую хочет выпустить 
муниципалитет, и планируется ещё 
какой-то проект, посвященный юбилею 
Московского района…

– Действительно, в 2019 году мы будем 
отмечать 100-летний юбилей любимого 
Московского района. В связи с этим собы-
тием в самое ближайшее время МО Гага-
ринское начинает подготовку сборника 
об интересных людях, судьба которых 
тесно связана с Московским районом. По-
этому через газету хочу сегодня обратить-
ся ко всем жителям округа и призвать их 
поделиться своими историями из жизни 
родного района, рассказать о памятных 
событиях, интересных людях, о прошлом 
и настоящем Московского района.

Беседовал Николай НЕФЁДОВ

Галина ТРИФОНОВА: «Успехи Гагаринского – 
>>>  Продолжение. Начало - на стр. 1 
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